
Anlage zur Niederschrift OB Dauer vom 08.01.2020 
 

Protokoll Dorfrundgang Dauer am 08.01.2020 
 
Teilnehmer:  
Herr Putz   Ortsbeirat   
Herr Ladewig  Ortsbeirat 
Frau Hinz   Ortsbeirat 
Herr Hamann            Ortswehrführer 
  
Herr Dr. Heinrich Verwaltung 
  
Frau Reinke  Fraktion DIE LINKE.Prenzlau 
Herr Dittberner  Fraktion DIE LINKE.Prenzlau 
 
Vor der um 16.30 Uhr beginnenden Ortsbeiratssitzung, wurde um 16.00 Uhr noch eine 
Ortsbegehung durchgeführt. Hintergrund war, dass den Stadtverordneten die 
Möglichkeit eingeräumt wird, sich die bestehenden Infrastruktureinrichtungen vor Ort 
anzusehen. 
Zu Beginn des Dorfrundgangs informiert Herr Putz darüber, dass an ihn mehrfach Kritik 
herangetragen worden ist, dass die in den Aushängekästen vor dem Feuerwehrhaus 
ausgehängten Bekanntmachungen so verkleinert worden sind, dass sie, insbesondere 
für die zunehmend älter werdende Bevölkerung, nicht lesbar sind. Er bittet das 
Hauptamt hier Abhilfe zu schaffen.  
 
Herr Putz informiert die Anwesenden über die demnächst in Dauer eintreffende 
Telefonzelle, die zu einer Bücherstube umgebaut werden soll. Es ist geplant im Rahmen 
des Frühjahrsputzes diese aufzustellen und ggf. (sofern die Firma ENERTRAG hier 
Hilfestellung gibt) diese auch mit einer Solaranlage zu versehen. Als Standort wird der 
Bereich in der Nähe der alten Eiche präferiert, vermutlich gegenüber dem ehemaligen 
Feuerwehrhaus. In dem Zuge erinnert der Ortsvorsteher daran, dass der Bürgermeister 
seinerzeit 500.00 € aus dem Stadthaushalt für die Anschaffung und Aufstellung der 
Telefonzelle zugesichert hatte. 
 
Im weiteren Verlauf wird zunächst zur Freilichtbühne gegangen, deren Abstellraum 
geöffnet und den Anwesenden gezeigt, danach gehen die Anwesenden zum Saal. Hier 
weist Herr Putz darauf hin, dass die vor dem Saal befindlichen Betonplatten sehr 
vermoost und rutschig sind. Er bittet darum, dass geprüft wird, ob diese nicht 
weggerissen und die Fläche begrünt werden kann, da sie in der derzeitigen Art und 
Weise eher eine Unfallgefahr darstellen. Im Saal selbst wird festgestellt, dass die 
seinerzeit bestehende Geruchsbelästigung erheblich zurückgegangen ist. Die 
Ortsbeiratsmitglieder informieren die Stadtverordneten (und den 2. BG) über die 
Schwierigkeiten, parallel zur Buchung des Saals auch noch die Buchung der 
Toilettenanlage bei Herrn Halling vornehmen zu müssen. Es wird kritisiert, dass mitunter 
die Kommunikation zwischen dem Ortsvorsteher und der zuständigen Mitarbeiter im 
Gebäudemanagement bei Anmeldungen schwierig ist, da der Ortsvorsteher nicht 
rechtzeitig aus dem Gebäudemanagement die Information zurück erhält (was wiederum 
die Voraussetzung ist, um auch kurzfristig die Abstimmung wegen der 
Toilettenbenutzung mit Herrn Halling vorzunehmen). Im Anschluss daran gehen die 
Anwesenden ins Feuerwehrhaus und sehen sich das Objekt an. Danach beginnt die 
Ortsbeiratssitzung.  
 
Gez. 
Dr. A. Heinrich 
Zweiter Beigeordneter 


